

Fallece Ana María Sánchez a los 63 años

17/09/2022



Triste noticia para Elda. La soprano **Ana María Sánchez** ha fallecido hoy a los 63 años de edad tras una larga batalla contra la enfermedad. Esta tarde **ha muerto en paz y rodeada de sus seres queridos**. Se encuentra en la **sala 5 del tanatorio Elda-Petrer** y el responso tendrá lugar mañana domingo 18 de septiembre a las 17 horas en la parroquia de Santa Ana.

Desde niña estuvo en contacto con la música al asistir a los conciertos de la **AMCE Santa Cecilia** y a los 15 años se incorporó al **Orfeón Polifónico del Centro**

Excursionista Eldense. Allí conoció al maestro **Antonio J. Ballester**, quien la animó a estudiar canto. Lo hizo en el Conservatorio Superior Óscar Esplá mientras estudiaba Filología en la Universidad de Alicante. Posteriormente trabajó como **profesora de Lengua y Literatura en el Liceo Francés de Alicante** mientras seguía formándose en sus estudios de canto. La prematura muerte de Dolores Pérez le decidió a dedicarse al canto profesionalmente.

Con el apoyo del CEE, continuó sus estudios en la Escuela

Superior de Canto de Madrid, que concluyó con el Premio Extraordinario de fin de carrera.

Tras actuar en **Francia y Alemania**, debutó en **Palma Mallorca** como Abigaille de *Nabucco* en 1994, y subió a **escenarios de toda España** así como de las ciudades de **Lisboa, Marsella, Estrasburgo, Zurich, Nueva York o Venecia**, entre otros. Grabó *La Vida es breve* de Falla, *El pesebre* de Pau Casals y *La Zarzuela* con Enrique García Asensio, entre otras.

La cantante eldense fue muy laureada: recibió el Laurel de Oro de las Artes de la UA, el premio "Los Mejores" de *La Verdad*, el premio "Importante" de *Información*, el "Yelmo de Oro" de la Sociedad de Conciertos de Albacete y ha sido galardonada con la Encomienda de Número de la Real Orden del Mérito Civil. El Ayuntamiento de Aspe bautizó con su nombre una calle y Elda puso su nombre al Conservatorio de Música de la ciudad.

Asimismo fue pregonera de las Fiestas Mayores, de las fiestas de Fallas y de Moros y Cristianos, así como miembro de la Academia de Bellas Artes de San Carlos de Valencia.

El alcalde, **Rubén Alfaro**, ha asegurado que "Elda ha perdido hoy a una de sus más grandes e importantes

figuras artísticas, una mujer que llevó el nombre de la ciudad por los escenarios de todo el mundo y que con su prodigiosa voz traspasó todas las fronteras. Ana María Sánchez triunfó y cosechó éxitos en los auditorios más importantes, pero como ella misma solía decir en más de una ocasión, los aplausos que más orgullo le producían eran los de su ciudad. La pérdida de Ana María nos deja un vacío enorme por su calidad humana, por su relevancia artística y por el amor y pasión que profesaba por Elda".

Valle de Elda lamenta la pérdida de esta gran intérprete lírica que ha llevado el nombre de la ciudad por los teatros más importantes del mundo.



Ana María Sánchez fue pregonera de las Fallas en 2013.